



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	8	27/06/2024	LEGISLATIVO

Ministra lleva propuesta en defensa de trabajadores del PJF

En el marco de la apertura de los Foros Nacionales para la Reforma del Poder Judicial de la Federación, la ministra Yasmín Esquivel Mossa presentará una propuesta a la Comisión de Puntos Constitucionales en defensa de miles de trabajadores del Poder Judicial, desde jueces hasta oficiales judiciales.

De acuerdo con fuentes consultada en el máximo tribunal del país, Esquivel Mossa tratará de conciliar los resultados del pasado 2 de junio frente a las miles de familias que dependen de la Justicia Federal.

Se buscará que se puedan tender “puentes de construcción y comunicación para el beneficio del pueblo de México y del Poder Judicial de la Federación.” (Eloísa Domínguez)